

Spiel zur Schulung des optischen Gedächtnisses

Beliebig viele Paare eines Memorys werden aufgelegt, je nach der Leistungsfähigkeit des Kindes.

Das Kind hat nun Zeit, sich die Paare gut einzuprägen.

Dann schließt das Kind die Augen, der Trainer entfernt ein Paar.

Das Kind soll erraten, welches Paar entfernt wurde.

Das Spiel eignet sich sowohl zur Anwendung ohne Symbole als auch zur Einprägung von Lernwörtern.

Ich habe es im Zuge des Legasthenietrainings eines 12-jährigen Kind mit englischen Wörtern durchgeführt.